



## EN NOVIEMBRE “ARROYO RECICLA” VUELVE A LA CALLE

- A partir del 14 de noviembre se retoman las sesiones informativas en plazas y en redes sociales.
- Se incidirá en la importancia de una correcta separación de los residuos domésticos.

11 de noviembre de 2022.- El Ayuntamiento de Arroyo de la Encomienda, en colaboración con la Junta de Castilla y León, desarrolla la campaña “**ARROYO RECICLA, Todos colaboramos, todos ganamos**”.

**ARROYO RECICLA** es una iniciativa promovida desde la Concejalía de Medio Ambiente, incentivando el compromiso de los arroyanos en la mejora de la gestión de los residuos domiciliarios y aumentar los índices de separación y reciclado de residuos en el municipio. Dentro de las distintas acciones programadas, ARROYO RECICLA retoma las **sesiones informativas** en plazas y en redes sociales. La actividad se está desarrollando durante septiembre, octubre y noviembre. Los educadores han ido recorriendo distintas zonas del municipio. En esta última semana de campaña de 2022 desarrollarán la labor de divulgación en los siguientes puntos:

Horario	Lunes 14	Martes 15	Miércoles 16	Jueves 17	Viernes 18
10:30 - 13:30				José Luis Lasa (Alimerka)	Avda Colón (Urban)
13:30 - 14.30	Salida CEIP Kantica	Salida CEIP Elvira Lindo	Salida IESO Arroyo	Salida CEIP Margarita Salas	Salida CEO Atenea
15:00-17:00			Salida CEIP Raimundo de Blas		
17:00 - 19:00	Centro Etnográfico	Plaza España			

Comunicación

Según indica el concejal de Medio Ambiente, “para el equipo de gobierno, una correcta gestión de residuos puede suponer un ahorro importante en el coste del servicio y es un factor determinante de la calidad de vida de los arroyanos. En ese objetivo, la colaboración de todos es fundamental, por eso continuamos con nuestra labor de concienciación. Desde la implantación del quinto contenedor, seguimos dando pasos para hacer de Arroyo un mejor sitio para vivir.”

Dos educadoras explicarán que los residuos no se evaporan y precisan de un tratamiento posterior. Detallarán los importantes recursos económicos y humanos destinados a su gestión y la importancia que supone que desde los domicilios particulares se actúe separando correctamente nuestra basura y depositándola en el contenedor adecuado. La conclusión final es que cuanto mayor sea el compromiso de los vecinos más cuidado estará nuestro entorno y menos coste repercutirá en las tasas de basuras.





## Todos **colaboramos,** todos **ganamos**

- Campaña informativa calle y redes sociales.
- Buzoneo dístico y boletín.
- Vinilos informativos en contenedores.
- Pintado de buzones para discriminar orgánica y restos.
- Bolsas reutilizables y cuadernos.
- Programa huertos escolares.
- Ciclo cine medioambiental.

**Coloca tu basura en el  
contenedor correcto  
y mantén tu entorno  
cuidado y limpio.**



AYUNTAMIENTO de  
Arroyo de la Encomienda

